第3回米原市臨時教育委員会

日 時:平成24年11月26日

午後3時00分開会

場 所:米原市立息郷小学校

会議室

(出席者)

教 育 委 員:稲村委員長 河居委員長職務代理者 小路委員 瀬戸川教育長

教 育 部 長:川幡部長

教 育 総 務 課:岩脇課長 山田課長補佐

- 1 委員長あいさつ
- 本日は学校訪問に引き続き、御苦労様でございます。臨時の教育委員会ということで議 案1件と河南小学校の校章の件ということで、よろしくお願いします。
- 2 議題

議案第59号 米原市スポーツ顕彰規程の一部を改正する規程について 【生涯学習課】

議案承認

- 3 その他
 - ○米原市立河南小学校校章の原画デザインについて

【教育総務課】

委員:応募用紙のデザインと別紙のデザインがありますが。

事務局:別紙はデザインの1つの例としまして、元のデザインの角度を変えたり、書体を加工した案です。ここから更に変更されると思います。

委員:色は、これで決定ですか。

事務局:白黒でも使えるようにしてありますので、最終的に色はデザイナーが変えてくると 思います。

委員:全く違った雰囲気の物に仕上がることもあるわけですか。

事務局:基本は応募のデザインなので、後は専門的に色や大きさを決めていただきます。

委員:体操服の色とはどうですか。

事務局:体操服は既存の河南中学校と同じものを使います。体操服にはこの校章は使いません。制服の紺の上着には、この校章を付けます。

委員:親にとっての負担が少ないですね。上の子の体操服を使える。

事務局:なかなか斬新で綺麗なデザインになっていると思います。色合いも緑と「小」の字は青色で水を表していると思います。

委員:羽ばたいていくような感じがありますね。

委員:別紙の上向きの角度のデザインの方が、躍動感があっていいですね。

事務局:山東小学校の校章も文字は「小」だけです。後は蛍を入れたり、デザインだけで表 しています。

委員:確か桜のピンクが入っていましたね。

事務局:山東小学校の基本はピンク色です。河南小学校は青と緑ですね。シンプルなデザインで良いと思います。

委員:全国の他の小学校とだぶったりしないよう検索をかけられますか。

事務局:山東小学校の時は専門的に検索してもらいましたが、12万円ほど費用がかかりました。

事務局:このデザインを基に手を加えてもらいますので、他校と全く一緒のデザインになる ようなことはないと思います。

委員:応募された方は、デザインの専門家ですか。

事務局:恐らく専門家だと思います。ある程度デザインをやった人でなければ描けないと思います。

事務局:山東小学校の校章をデザインした方も、今回応募されていました。

委員:多分、全国あちこちに応募されているのでしょうね。

委員:このデザインの色は緑と青で、米原市の市章の色と同じですね。

委員:これを基にデザインをされるとのことで、特に御意見もないようですし、進めていただくということでお願いします。特別賞の醒井小学校3年の子と伊吹山中学校2年の子は、セレモニーの時に表彰してくださるのですか。

事務局:そうです。図書券を渡します。

○米原市スポーツ顕彰候補者選考委員の委嘱について

【生涯学習課】

次回

第12回定例委員会 12月21日(金) 午後2時00分~ 山東庁舎 3階 第2委員会室 以上をもって 第3回臨時教育委員会を午後3時30分に終了した。